



Liebe Mitglieder!

Das Jahr 2020 geht nun zu neige.

Wir blicken alle auf ein recht denkwürdiges Jahr zurück. Einiges konnte nicht wie geplant, oder nur sehr abgespeckt stattfinden. Auch uns ist mancher Schritt nicht leichtgefallen. Der Verein leidet wie so viele andere auch unter den nicht stattgefundenen Veranstaltungen. Auch unsere Hunde sind teilweise deutlich unausgelasteter.

Wir mussten auch jetzt wieder Entscheidungen treffen, wie es in den nächsten Wochen weitegehen wird.

Die Eröffnung des Klubs wird bis auf weiteres verschoben. Hier können wir euch leider kein Datum nennen, wann es wieder weiter geht.

Das tut uns sehr leid.

Auch die Jahreshauptversammlung muss bis auf weiteres verschoben werden. Die zurzeit herrschenden Umstände zwingen uns dazu. Auch hier können wir euch kein Datum nennen.

In beiden Fällen werden wir euch rechtzeitig darüber informieren, wie es weiter geht.

Lasst uns in den kommen Tagen neue Kraft und Mut schöpfen auf dass es 2021 besser wird. Wir alle sehnen uns nach normalen Umständen, würden euch alle gern wieder mit euren Vierbeinern wiedersehen!

Bis dahin wünschen wir euch

**WIEL
GLOCK**



für das neue Jahr 2021!

Euer Vorstand